



Con presencia de ex Presidente Aylwin lanzan libro sobre Obispo Larraín

El otrora Primer Mandatario recordó que tuvo la oportunidad de trabajar cerca del fallecido monseñor, reconociendo incluso que en su momento fue su "ángel protector".

Con la asistencia de ex presidente de la República, Patricio Aylwin y su señora Leonor Oyarzún, además de las más altas autoridades políticas y eclesiásticas de la región, se efectuó durante la mañana de ayer el lanzamiento del libro "Manuel Larraín. Un obispo no sorprendido".

La actividad, realizada en el Aula Magna de la Universidad Católica de Maule, se dio en el marco de los 60 años de sacerdocio del Obispo Emérito de Talca, monseñor Carlos González.



La presentación de la obra se dio en el marco de los 60 años de sacerdocio del Obispo Emérito de Talca, monseñor Carlos González.

sacerdote del Obispo Emérito de Talca, además de autor de la obra, monseñor Carlos González Urrutia.

En la oportunidad, oficiaron como oradores el Arzobispo Emérito de La Serena, monseñor Bernardino Piñera y el senador PSJ Jaime Cárdenas en representación del senador (DC) Gabriel Valdés, quien

no pudo asistir al acto por problemas de salud.

En su intervención, el sacerdote del Obispo Emérito de Talca, además de autor de la obra, monseñor Carlos González Urrutia.

va lloviendo.

Sin embargo, fue la intervención del creador del libro la más esperada de la jornada. Fiel a su estilo y en unas cuantas líneas, González agradeció el apoyo de todos quienes colaboraron en hacer posible la obra, entre ellos, la editora al Marañón.

A modo de reflexión y

resumen de algunos aspectos esenciales del libro, sus palabras expresaron algunas características de monseñor Larraín y que lo marcan a fuero, no solo su vida espíritual, sino también toda esa obra de entrega a la gente.

"Don Manuel Larraín siempre decía mucha verdad y él vivió esta enseñanza. Agradó a Dios más que a los hombres, muchas veces consultándole. Es muy difícil llevar a la vida este pensamiento, porque la tendencia general es huir para quedar bien con los nombres para captar simpatía", manifestó.

Otro aspecto, señaló, dirá relación con la visita del cardenal emérito a su hermano, de ahí que destacara su bondad, "por eso que lo trataré es hereder, o heredado bien, y no condenar. La misericordia es uno de los gestos más hermosos de Jesucristo y el Obispo Larraín estaba impregnado por esa misericordia y ese perdón...).

No obviaremos nunca que los demás nos pide no juzgar, no condenar, la compasión, la tolerancia y el respeto por quien piensa diferente".

Un tercer aspecto revela-

do en el libro, explicó, es el hecho de que él nunca fue una muralla, más bien siempre fue un horizonte, "de ahí que no vivimos contrayendo murallas ni acuerdos en el lecho y la desconfianza. Esas son muy fáciles, y esconden una gran inseguridad. No vivamos la defensiva frente a las personas (...) Scamos abiertos para construir horizontes nuevos. El mundo es diferente a la realidad que vivió Manuel Larraín, pero estoy seguro que él vería hoy un horizonte con perspectiva".

Al término de la ceremonia el ex Primer Mandatario se manifestó emocionado de participar de la actividad, señalando que su presencia obedecía a acompañar a un amigo.

"Espero que el libro como todas las cosas hechas por don Carlos, me crée muchas cosas (...) Me siento muy cerca de él y tengo una gran admiración hacia su persona, aunque también tiene la oportunidad de trabajar cerca de don Manuel Larraín, quien para mí era una especie de ángel protector", expresó Aylwin.

Juan José Vega

Con presencia de ex Presidente Aylwin lanzan libro sobre Obispo Larraín [artículo] Juan José Vega.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Juan José, 1932-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con presencia de ex Presidente Aylwin lanzan libro sobre Obispo Larraín [artículo] Juan José Vega.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)